
VOCÊ CONSEGUE

ENCARARENCARARENCARAR
A REALIDADE?A REALIDADE?A REALIDADE?

Questão
D E  S I N T O N I A

"abra 

a sua

mente."



"NÃO É O
QUE VOCÊ

FAZ NA
VIDA.

é O QUE
VOCÊ É."



A fé em DEUS de um modo geral, 
desapareceu da terra.

Maior tem sido o controle das trevas, e
maior ainda a dominação das massas
hostis. Sem fé o planeta é envolvido por
uma redoma de escuridão que impede 
Cristo de agir nas almas. 

Se Cristo praticamente não age mais 
nas almas quem então está agindo??? 

O que está acontecendo nas igrejas e o
que são estes "milagres" que tanto
acontecem em seus recintos??? 

O que será que significa esse alvoroço
todo???



Bem ...

Por mais que você queira relutar, isso
são produções de mentiras encenadas
por corruptores que controlam estes
depósitos de encenações. O objetivo é 
o enriquecimento de falsos profetas
que cada vez mais estão agindo como
lobos vorazes. Não poderíamos chamar
de milagres mas sim de sinais realizados
por poderes escuros agindo nos corpos
humanos, os salvando temporariamente,

pra serem ainda mais encarcerados
dentro de suas prisões transitórias. O
objetivo é trazer novos escravos como
barganha para aumentar o tamanho da
senzala.



Sinais do anticristo, o inimigo da criação
, a personificação maligna invisível que
comanda este mundo, com tremenda
influência no cosmos, realizando sinais
enganadores nestes locais, equanto a
massa ignorante segue acreditando
piamente que Cristo está fazendo isso
por elas. A cegueira da alma é a pior de
todas as doenças. 

O que existe e o que está sendo feito
nestas igrejas e religiões destes tempos,
não é outra coisa do que apenas, erros,
corrupção, egoísmo por toda parte
contra aquilo que a luz sempre nos
mostrou como verdade, e que almas
corrompidas vem ignorando. São guias
cegos guiando outros cegos a caírem
no mesmo buraco escuro. 



Cristo falou sobre isso. Por isso o poder
da ilusão é gigantesco. Tudo aqui está
sendo usado contra você. É devastador,
é tão horripilante, que ninguém irá
acreditar numa história dessas. Muitos
não tem como acreditar no que você já
conseguiu entender muito bem. A
consciência é solitária, é bom você não
se esquecer disso. Não há mais  como
inverter o quadro mudando o cenário.

Os erros permanecerão e infelizmente
continuarão acontecendo. As pessoas
estão indo e saindo felizes destes locais
por terem recebido o que foram buscar,
pelo que lhes foi entregue. Amenizando
suas sensações de sofrimento pelo
desconforto de conflito interno que
existe neles.



Este mundo os fazem sentir isso para
que se desesperem em busca de
soluções, nunca compreendendo o
motivo de suas dores.

A paz deles sempre irá depender
daquilo que receberam e que
satisfazem a seus egos.

Por outro lado, quantos homens e
mulheres do passado não sofreram e
até morreram por Cristo diante dos
sofrimentos que enfrentaram, que
sentiram, independente do que os
levaram a isso. As pessoas de hoje não
são mais capazes de realizar tal feito.

Elas não tem coragem. Amam o mundo
desordenadamente e não conseguem
suportar mais viver sem ele. 



Elas adoram isso aqui.

Este mundo é como se fosse um
alucinógeno que contaminou as suas
mentes. Vivem tremendo por sentirem
falta pela abstinência do tarja preta
desse veneno, que precisam tomar,
para se sentirem "vivas."

Muitas pessoas trazem Cristo na boca,

mas poucas no coração. Não existe 
amor nestas religiões. O único amor que
existe é o amor próprio que cada um
usufrui em só querer que as coisas
aconteçam a medida de seus desejos,
para se sentirem "felizes." E quando
conseguem, é apenas uma sensação,

nunca um estado permanente. 



Quando o efeito do intorpecente
acaba, elas estão de volta atrás de
repetirem as mesmas emoções de novo,

se tornando viciadas.

As religiões são um vício contínuo
produzido pela matrix principal.

As pessoas vão a estas igrejas por
interesse em se verem livres de um
tormento, não importando qual seja,

sem jamais se importarem com o que
uma outra pessoa possa estar
passando, ou sentindo, mesmo que
esteja jogada a beira de uma escada.

Os que agem hoje pensando nos outros
antes de si, são como santos sobre a
terra, de tão raro que é agir conforme
o que o amor nos pediu.



Nunca foi necessário religião.

Se você realmente quer ser uma alma
consciente você terá que se ver livre
disso. Não dá para seguir carregando-a
em suas costas.

É um comércio sujo que existe neste
meio. Leva as pessoas a uma ideia
errada a respeito de muitas coisas,
enquanto milhares seguem as vendo
como certas. A vinda de Jesus Cristo a
terra foi a chance que as almas
humanas tiveram para se elevarem
depois de tantos erros cometidos, mas
que se deixaram corromper por
poderes, que hoje, os estão controlando,

e nisso elas não aprederam a lição.



A arma que alimenta este mundo é a
mentira. É ela que faz a ilusão acontecer
existindo aqui. Esse é o principal tônico.

Sem a mentira não existe a matrix
enganosa e preponderante,

controlando pessoas desorientadas por
uma despreocupação.

Quando Cristo foi interrogado, antes 
da crucificação ele disse ...

Foi para falar da verdade que eu

nasci e vim ao mundo. Pilatos então

lhe perguntou: O que é a verdade?

João 18:37-38

A verdade é tudo aquilo que o mundo
não nos conta, mas que O MESTRE veio
para nos mostrar. 



Veio para ser revelada dentro de nós
por meio do acreditar, pela fé Naquele
que nos ensinou, e que é a fonte de todo
o conhecimento necessário neste
planeta para nos redimir e nos salvar.
Não é possível vencer o sistema do
mundo sem que você esteja presente
através de seu acreditar Nele. Só Ele é 
a chave para o abrir de sua consciência
desperta, no entanto, sem apego
nenhum a religião. Ninguém sai da
escravidão sem acreditar naquele que
nos libertou de um confinamento de
sofrimento. O mundo é este presídio,

que você está tão acostumado a
chamar de matrix. As religiões hoje são
puramente comércio, as pessoas são
como objetos de negócio, a Bíblia para
eles, é como um instrumento religioso



de consumo e disputa para conquistas
perecíveis. Milhares não estão em busca
de conhecimento algum, não há
nenhuma inflamação interna de luz
neles, até porque não existe luz, estão
inertes, não tem movimento, são luzes
apagadas por terem se tornado
escuros. A religião é uma grande arma
de controle em nossos tempos.
Manipulam mentes as prendendo no
mundo sem que elas percebam como
tudo está sendo conduzido e feito. Os
fazem amar o mundo cada vez mais, a
desejarem a matrix os incitando a
buscarem a tão afamada "felicidade"

terrena, por coisas visíveis, nunca pelo
que elas não podem ver. Tudo foi
profanado e corrompido através dos
tempos.



Não há mais nada de puro aqui. Este é
um planeta condenado. Isso aqui é uma
prisão onde todos estão encarcerados
sem ter pra onde ir. Não dá para sair
daqui. A única possibilidade de fuga e a
única saída, é o de se libertar a partir de
dentro e alcançar o reino de DEUS por
meio de sua própria luz interna. A
direção deste caminho veio até nós, e
só Ele pode te mostrar a saída, caso
contrário, sua roda gigante não irá
parar de girar. Se você não segue um
guia perfeito, esse é o principal ponto
onde você se perde. Seguirá perdido
por um labirinto escuro, voltando e
saindo daqui quantas vezes forem
necessárias, mas ainda assim perdido 
no tempo, nunca se encontrando nas
suas origens independente de quanto



você procurar. A luz que Cristo trouxe a
este planeta pertence ao reino de onde
ele veio, não tem nada em comum com
este universo físico. É uma luz que
ultrapassa infinitamente a tudo o que
vemos. É para este reino que esta luz
quer nos levar. E uma vez sabendo como
conte-la, vivendo por ela, a tendo
sempre como conselheira e amiga,

encontramos a melhor saída para todo
mal que este mundo fez conosco.

Este universo é uma construção.

Pequenos pontos unidos para formar
algo sólido. Esta é a natureza daqui.
Tudo ficaria inanimado se não fosse
dada vida a toda essa animação criada. 



"DENTRO DE
CADA UM SE
ENCONTRA O
SER REAL DA
EXPERIÊNCIA."



Dentro de cada um é que se encontra o
ser real dessa experiência, e não o que
se vê por fora. As pessoas estão
acostumadas a dar valor ao que só
pode ser visto externamente. É desta
forma que a ilusão quer que eles
pensem, manipulando-os de muitas
maneiras possíveis e inimagináveis, para
que sempre se vejam assim. 

Como o ser humano é feito da mesma
matéria que existe no universo, uma vez
iludidos por seres que os querem
controlar, eles são enganados e
encurralados ficando sem saída. Tudo é
através de projeções. A ilusão sempre
projeta algum sonho antes para
dominar alguém. E sonhos daqui. Um
sonho que dura pouco tempo. 



Lembrem-se do que Cristo disse ... 

O reino de DEUS não é uma coisa que

se possa ver pois o reino de DEUS

está dentro de vocês. Lucas 17:21

Não existe libertação em um mundo
físico que não seja por dentro. Foi isso 
o que as religiões exterminaram da vida
das pessoas. A possibilidade de
realizarem a busca interna por meio do
órgão mais poderoso, o coração. É
desta forma que alguém consegue
romper os muros e as grades da prisão,

que a pessoa estava encerrada.

Quando ela volta para dentro de si
mesma e passa a buscar a sua essência
primordial, o ser real que ela sempre
foi originalmente, surge brilhando.



Não passa a viver mais pelo corpo e
pela vaidade que este mesmo corpo
produziu, mas sim pela verdade que a 
luz nos mostra, nos revela, a mesma luz
que esteve aqui entre nós e que nos
salvou por meio de um conhecimento
perfeito. Desejar ser enganado como 
os outros querendo ter um tipo de vida
como o deles, é como já decidir a sua
própria condenação escolhendo os
tormentos. 

Vocês realmente desejariam voltar
atrás depois de terem conseguido se
libertar com tanto esforço, vendendo
suas almas para a escuridão???

A escuridão que está no universo,

também está aqui.



Quando alguém abandona a verdade
que havia dispensado por ignorância
própria, caso você recue e desista hoje
ou amanhã, não é mais possível 
readquirir a consciência perdida, uma
vez sendo desistida e abandonada por
sua escolha. Isso se torna uma culpa por
você ter escolhido desisitr daquilo que
só a luz lhe trouxe, que poderia ter
ficado com você. Cristo é a luz que veio
revestido na forma humana que nunca
foi deste mundo. Esta luz sempre esteve
no planeta por amor daqueles que a
buscaram. Se você fez essa busca pela
consciência uma vez experimentada,

mas abandonada, o caminho que leva
para a queda é muito pior do que
aquele que não a buscou.



Prostrando-se e seguindo a um controle
onde milhares não estão conseguindo
enxergar agindo como cegos.

A possibilidade de abandono e de
recusa é real e existe. Uma vez isso
acontecendo não há mais volta, não há
retorno. Você irá voltar se lembrando
sempre de sua decisão fracassada, 
isso nunca será esquecido. 

A luz que foi abandonada cobrará
diariamente a sua consciência, o que é
muito pior do que uma simples sensação
de culpa, tudo por você já ter
experimentado viver e aceitado aquilo
que os outros não conseguiram
entender.



É como a Bíblia diz ... 

Porque lhes teria sido melhor não

haver conhecido o Caminho da

justiça do que, depois de conhecê-lo,

darem as costas ao santo

mandamento que lhes havia sido

concedido. 2 Pedro 21

Tenha muito cuidado para não voltar ao
seu próprio vômito e para não rolar em
sua própria lama de novo, depois de ter
se limpado com tanta dificuldade.

A pergunta que morpheu fez a neo
depois que ele se tornou consciente
persiste.



Agora que você sabe da verdade, se

você pudesse voltar, você

voltaria??? 

Neo nada respondeu. Ele sabia que não
dava mais para voltar para o tipo de
vida que ele tinha antes. Ele sabia que se
fizesse isso seria o mesmo que viver por
uma mentira. Viveria por uma ilusão que
o mataria por dentro, e aos poucos, dia
a dia.

Quem neste mundo gostaria de viver
por uma mentira ou por uma ilusão???

Parece inacreditável. Mas estamos
vendo muitas pessoas escolherem
exatamente isso por aí. A mentira é o
ingrediente reprodutor do amor deles
pelo conforto.



Vivem sem saber do que acontece a
volta por causa do poder de controle e
de manipulação que existe, que é fácil  
perceber quando está agindo neles.

Tudo sempre dependerá de cada um. 

Ninguém nunca será puxado pelo braço
ou forçado a nada. 

O conhecimento que você hoje possa
ter foi porque a luz o moldou em você, 
ensinando-o através do tempo, o
fazendo acreditar e lhe revelando como
as coisas são realmente na prática. Foi
você que permitiu o processo começar
quando você se abriu para isso, caso
contrário, nada aconteceria.



Você estaria tão alienado ou alienada,

quanto a qualquer outro que se sinta 
aprisionado. Você sofre ataques por
causa da mensagem que você divulga e
pelo que você defende e acredita. Você
recebe insultos e injúrias por parte de
conhecidos e amigos, e isso te
incomoda. O sistema de controle que
está agindo sobre a vida deles, de
forma alguma permitirá que eles sejam
livres, por isso ficam contra você.

As máquinas estão te atacando o
tempo todo, mas você não as
reconhece. O que você anuncia e
acredita vai contra a manipulação
imposta, e isso os deixam malucos. Isso
gera reações contrárias como se
fossem contra indicações. 



O funcionamento adequado do sistema
os prende. Entenda uma coisa. A maioria
das pessoas não consegue ouvir o que
você tem a dizer sem que antes se
sintam incomodadas. Sem que algo os
façam reagir para que permaneçam e
continuem plugadas. Isso é uma reação
involuntária, mas automática. Sempre
será o instinto de cada um por estarem
dominados, manipulados, através de
influências que eles já aceitaram sobre si
mesmos por terem se tornado alvos. Os
ataques que vem contra você, surgem,

porque você está invertendo a ordem
das cosias que os seres das trevas já
impuseram aqui a muito tempo, sendo
potencializado pela tecnologia que
muitos escravos aprederam a amar.



"É PRECISO
TER CUIDADO
COM O
SOFRIMENTO
EMOCIONAL."



O seu sofrimento emocional diante disso
é justificativo, entretanto, isso sempre
irá acontecer, não somente com você,

mas com qualquer outro que viva pela
verdade, como também para todos
aqueles que a defendem a todo custo.

Não há outro meio de se libertar deste
mundo do que aceitar a verdade que
Cristo trouxe para nós. Ele é o Senhor
dos mundos. Cabe somente a você
segui-lo, sem se preocupar vendo as
reações externas.

Muito cuidado com suas crises
existenciais. Não permita que elas
desfigurem aquilo que já está mais do
que definido em você. 



Mantenha a posição do centro e não
permita que manipulações a volta o
perturbem para o descontrolar, não
fazendo perder o rumo já traçado 
e definido por você.

A perseverança é uma virtude muito
válida que poderá ajudar a defender o
que a luz te ensinou. 

Apenas viva aquilo que a luz te fez
acreditar. Elimine as opiniões externas
que venham contra as mensagens que
você acredita e divulga, qye é a
verdade que você defende, agindo
assim, as interferências que surgirem
desvanecerão. Se fortaleça meditando
naquilo que você acredita e você se
tornará ainda mais forte.



Infelizmente não podemos mais fazer
tanto pelos outros, quase tudo já se
encontra perdido, no entanto podemos
fazer muito por nós neste sentido. Se
defenda, os ataques são invisíveis, eles
aparecem sempre por fora mas com
efeitos por dentro, agindo para
descontrolar e enfurecer toda sua
emoção.

Os ataques sempre vem de onde você
menos esperar. É só olhar para os lados 
e ver se aproximando o que te fará
sofrer no campo físico. Não existe
defesa se você mantém uma postura
de insegurança ou que não esteja no
controle.



Cristo veio para salvar o planeta
despertando o amor, a verdade , a
consciência em cada um de nós através
de seu ensinamento perfeito. Ele veio
endireitar as coisas, corrigir a falha 
devido a queda, estabelecendo 
o projeto de resgate. Ele é o ser real
que veio de outro mundo, que viveu em
um corpo humano tendo todos os seus
poderes multidimensionais atuando no
campo físico de forma plena.

Para nos salvar Ele veio em nossa
aparência, nossa forma nesse mundo,

mas Ele nunca foi como nós. Tudo está
registrado na Bíblia, o código sagrado,

como testemunho para toda a
humanidade. Ninguém neste planeta
tem mais desculpa para nada. 



As pessoas não entenderam isso, toda a
religião que existe distorceu tudo e lhes
entregou uma interpretação que jamais
os fizeram voltar para dentro, e
descobrirem o que hoje não sabem mais.
As religiões nunca deixaram as pessoas
pensarem por si mesmas, é por isso que
são controladas tão facilmente. As
religiões são um mecanismo, um sistema
de controle, assim como todo sistema
político e tecnológico deste mundo
também é.

Existem variadas formas de controlar
uma grande massa mundial. As pessoas
são bombardeadas por más influências
a todo tempo sem perceberem como
isso está acontecendo. Isso é a matrix
em funcionamento.



Você consegue deixar de ouvir uma
música quando você está preso dentro
de um quarto??? 

Da mesma forma as más influências. As
mentiras são projetadas muito
facilmente contra todos, até contra o
mundo dos escolhidos. As pessoas vão
seguindo a isso mesmo diante de muito
tumulto. Pode cair uma bomba que elas
não saem do transe. O interior delas
está adormecido, indesperto, morto
pela ausência da luz que elas nunca
conseguiram acreditar, por nunca a
terem buscado. As escolhas delas não
permitiram, foram facilmente
dominadas pelo controle imposto.

Homens do passado foram grandes
exemplos de amor, conhecimento e luz. 



A luz sempre esteve na terra desde a
época da origem humana, no entanto, o
conhecimento foi perdido por causa da
queda. Cristo veio como luz em forma
de homem e restaurou as coisas nos
dando uma nova chance. Ele tinha
poderes reais. Tudo o que ele fazia era
fenomenal, inexplicável, não existia
matéria para ele, não existia gravidade,

era impossível a física deste mundo ou
este universo lhe impor limites. Este
mundo não passava de uma construção
sob seu controle. Pegue as peças de
lego e as combine como quiser, depois
monte um mundo saudável. Somos nós
que fazemos parte da física, Ele não,

nos tornamos físicos pela prisão que
existiu.



Quando Cristo curava uma pessoa de
uma doença, era apenas um mero
detalhe que acontecia. A doença existe
para o que é físico, mas para Ele a
matéria se transformava. Tudo o que foi
construído por meio da matéria é como
se não fosse real, porque não é real. Por
isso ele curava a todos mesmo a
distância ou com uma simples palavra
sua. A sua palavra vinha da realidade,

mas esse mundo não vem. Este mundo
precisava ser resgatado e regenerado,

se isso não ocorresse, não haveria mais
necessidade deste mundo existir. Se
este mundo fosse abandonado e
entregue as trevas, já teríamos virado
poeira cósmica a muito tempo, e este
planeta não existiria mais. 



"o mundo não
está
totalmente
esquecido."



A terra não foi abandonada sem que
antes fosse estabelecido um projeto de
resgate, como foi feito aqui.

Cristo é apenas um. O único MESTRE. O
MESTRE DO UNIVERSO. 

A forma humana e visível de Cristo é a
forma humana que temos de DEUS. 

Sua forma real, o seu ser real, pertence
somente a Ele. Este universo é pequeno
para tentar traduzi-lo ou descrever a
sua imensa grandeza. Não há como o
ser humano entender isso, não existe
ciência que consiga explicar. Quando
acreditamos em Cristo nós acreditamos
naquele que veio de um reino onde DEUS
está.



Existem muitas tecnologias espacias de
controle para gerar manipulação, para
deixar os seres humanos que optaram
pela mentira, confusos, cada vez mais
desnorteados a ficarem prostrados
diante de seus controladores. Houve
uma época mais justa sobre a terra. A
questão é que as religiões foram sendo
profanadas ao longo do tempo, sendo
mais corrompidas, ditadas por
governantes e sacerdotes apóstatas,
verdadeiros amantes do mal que a tudo
corrompe. Para um mundo ser
escravizado ele precisa ser dominado
pelo mal. A terra foi dominada. A terra 
é o centro do mal. A tendência é que o
próprio homem destrua o seu mundo, 
a sua casa, como estamos vendo
acontecer.



Os seres humanos sendo controlados
por um estado profundo de trevas e
manipulados por seres escuros
perversos de outros mundos e
dimensões. Ninguém vai acreditar nisso
porque as religiões não permitem.

Os governos irão propagar cada vez
mais despreocupação e divertimentos 
a população, assim como alienação em
toda parte e em larga escala.

A única coisa que ilusão irá fazer é
continuar crescendo. 

Quando a verdade é dita, ela é
combatida. Infelizmente não há o que
possa ser feito. É inútil querer despertar
os outros. 



Nunca foi o nosso mérito saber e
conhecer o que os outros não
conseguem entender mais.

Nós não fomos merecedores de
conhecer a verdade, nós nos tornamos,
por causa de nossa entrega, de nossa
busca, por algo maior que a luz nos
ensinou e que existiu acontecendo, mas
que este mundo esconde. As datas
foram manipuladas, criaram deuses
santos que sempre foram como nós. As
religiões precisavam manter o controle.

As religiões não poderiam perder o
rumo pelo que estavam planejando. São
elas que ajudam a matrix funcionar
melhor, está na Bíblia, mas ninguém será
instruído quanto a isso em nada, assim
como não estão sendo.



Não pense que você verá um pastor ou
um sacerdote comentando sobre o
Apocalipse sem que o distorça primeiro.

As religiões mantém a matrix
funcionando, as pessoas não podem se
assustar, elas não podem ficar 
apreensivas demais. É preciso manter 
os seus estados inertes, inoperante,

congelado, manter o ritmo
entorpecente, para que o efeito
controlador permaneça dormente,

conitnue constante e produzindo os
efeitos.

Todos praticamente corresponderam a
essa artimanha por cederem a
manipulação por falta de conhecimento,

pela não busca da verdade.



Literalmente quando chega-se a uma
certa época do ano, as pessoas entram
em um estado hipnótico por nunca
saberem o que estão comemorando. É
quando você vê um dos sintomas da
matrix. Por outro lado não existe mais
paz aqui. Na matrix a paz das pessoas
sempre dependerá das cosias que elas
possuem. Quando perdem isso, saúde,

dinheiro, prestígio, fama, então logo a
paz deles desaparece e deixa de existir.
Isso não é paz. É uma paz que o mundo
deu as pessoas para aprisiona-las, não
é a paz que a luz nos trouxe como
garantia e segurança de uma paz real.
Entenda de uma vez por todas. 

Felicidade nesta terra é uma coisa que
não existe.



"as
projeções 
enganosas
não vistas."



É a "felicidade" que sempre acontece 
da forma que a matrix dirige. A paz das
pessoas está diretamente relacionada
ao que elas desejam, e quando foge ou
sai disso, esta paz é perdida, surgindo
apenas angústias e sofrimento como
resultado. A matrix possui esse vírus
frenético. As pessoas de hoje não
aceitam, não querem mais um estado
diferente daquele que o sistema impôs
para elas. O mundo os ensina que todos
precisam desejar o que querem possuir.
Qualquer paz diferente disso será uma
anomalia. Então quando perdem esta
sensação que a matrix incute neles, eles
se desesperam logo, por não quererem
deixar de sentir aquilo que os estavam
docemente alimentando. 



É tão ilusória esta paz que eles estão
dispostos até a matar para continuar
sentindo isso. E neste ponto, eles não
impõem limites.

É o que vemos acontecer com muita
frequência, bastando apenas olhar para
os noticiários ou para os telejornais da
televisão. Essa é a essência, não de um
ser humano, mas de um animal insasiável
agindo.

A Bíblia, o código sagrado diz ...

Mas, se vocês agem como animais

selvagens, ferindo e prejudicando uns

aos outros, então cuidado para não

acabarem se matando! Gálatas 5:15



Os corpos foram mutacionados e
involuídos pela ausência de luz que
negaram, mesmo quando foram 
avisados. É uma época deplorável a
nossa, porque sempre iremos ver um
verdadeiro latrocínio em ação. Você
quer olhar para a matrix e conseguir
enxergá-la???

Você quer vê-la pelo menos uma vez na
vida??? Você tem coragem de encarar
a realidade???

Simples. Saia na rua em uma noite bem
movimentada, com os ânimos bem
aflorados, e você irá ver ela
acontecendo bem na sua frente.

Como morpheu disse ...



Infelizmente não é possível
explicar o que é matrix. É preciso

que veja por si mesmo.



A felicidade de uma pessoa não pode
ser condicionada por ela mesma, isso vai
contra as regras de mundos evoluídos. 
A verdadeira felicidade é sempre
condicionada a ser sentida por um
mundo inteiro. É o que caracteriza este
mundo como uma prisão. Isso de forma
alguma acontece aqui. A verdadeira paz
jamais atua separadamente ou
individual. Todos irão possuir o mesmo
bem sem medo de perde-lo. Não é
exatamente este tipo de paz que este
mundo propaga e quer que as pessoas
assumam. É uma paz sem amor diante
da aflição daquilo que o outro sente, ou
que uma pessoa nunca sentiu por outra.



Neste mundo nem mesmo os mais ricos
estão livres do padecer. 

Eles são os mais infelizes. 

Estão enraizados diante de um controle
que já os dominou por completo, sempre
fazendo com que outros sofram por
causa deles. Por causa de seus
egoísmos gerados, que é a força que 
os impulsiona para a difamação do
altruísmo.

Estamos vivendo em uma época que
você precisa reconhecer que você tem
que se proteger, e que você precisa
fazer mais do que pode.



Nunca deixe de se lembrar que você não
pode ferir o outro, pois todos precisam
de ajuda.

Uma alma consciente ela consegue
caminhar entre dois extremos de um
mundo.

Ela consegue transitar entre dois lados
opostos, sem se ferir.

Nesse jogo selvagem, essa é uma
vantagem que pode ajudar muito os 
que estão começando, jamais
permitindo que alguém se machuque
sem querer.

fiquem em paz




